

にのへシティフェア in ニューヨークの開催について

平成25年9月
岩手県二戸市
総合政策部政策推進課

二戸市は、ニューヨーク市マンハッタンで世界に誇る特産品である浄法寺漆と日本酒のPR事業を実施しましたので紹介します。

【事業の背景】

当市は、国産漆の約8割を占める日本一の生産地であり、漆掻き職人たちがうるしの木を育て、塗師たちは国産漆にこだわった漆器を作り続けています。

浄法寺漆は、良質な漆として知られ、世界遺産に登録されている京都金閣寺、中尊寺金色堂、日光東照宮など、日本の代表的な文化財建造物の保存にも重要な役割を果たしています。

また、県立自然公園折爪馬仙峡の伏流水を仕込み水とした地酒南部美人は、地元でとれた酒米を原料とするなど、豊かな自然の恵みを生かし、こだわりの酒づくりを受け継いできました。

このような、二戸市の素材にこだわった商品を、国内だけでなく、世界の中心都市ニューヨークのみなさまに、触れて、味わっていただくため、PRイベントを開催しました。

【在ニューヨーク日本国総領事・大使公邸レセプション】

8月27日、大使公邸で浄法寺漆と日本酒をPRするレセプションを開催しました。



浄法寺漆のセミナー

レセプションに先立ち、セミナーも開催し、日本酒及び漆に関する伝統や製造方法など理解を深めていただく取り組みも行いました。

セミナーに引き続き行われたレセプションには、約170名の招待者のほか、主催者側を含めて約200名の参加があり、多くの方で賑わいました。

今回のテーマである漆器の展示、日本酒の試飲、日本酒の鏡開きのほか、食の特産品であるいわて短角和牛、特別栽培米いわてっこ、南部せんべいも提供するなど、二戸市特産品の良さを楽しみながら知っていただき、味わっていただくイベントになりました。

参加された方からは、日本酒と浄法寺漆について深く知ることができた、このようなおいしい食材が揃っていて驚いたなど、多くの感想をいただくとともに、ニューヨーク在住の方々と交流を深めることができました。



浄法寺漆器の展示コーナー

【 MTCキッチンショールームでの展示販売会 】

8月28日から9月6日まで、食器や刃物などを展示販売しているMTCキッチンショールームで、漆器の展示販売及び日本酒の試飲会を行いました。

このイベントは、多くの皆様から足を運んでいただくため、長めの期間で実施し、8月28日にはオープニングイベント、8月30日には日本酒のレクチャー、9月4日には漆のレクチャーを開催し、展示販売だけでなく、理解を深めていただく取り組みもあわせて実施しております。



MTCキッチンでの展示販売イベント

来ていただいた方も、じっくりと漆器やお酒について説明を受け、理解していただくことができたと感じています。

来ていただいた方も、じっくりと漆器やお酒について説明を受け、理解していただくことができたと感じています。

【今後の取り組み】

今回、様々な団体からのご支援をいただきながら、ニューヨークでの事業を開催し、多くの成果を上げることができました。このような事業は、単年度では効果が出にくいことから、3年間の継続事業とし、来年度以降も事業内容を検討しながら実施して参ります。